



Ruta de senderismo

El viernes 5 de abril las dos clases de primero salimos del cole para hacer una ruta de senderismo hasta Magaz de Arriba. Estábamos todos muy emocionados porque íbamos a caminar por la naturaleza y a poner en práctica lo aprendido en clase sobre plantas y animales.



La noche anterior había llovido mucho y había unos charcos enooooormes. Por el camino nos hicimos expertos en esquivar barro...aunque alguno tiene que mejorar 😊.



Una vez llegamos a Magaz, comimos el almuerzo para reponer fuerzas y volvimos a Cacabelos. Al llegar, después de haber caminado casi 11 kilómetros nos invitaron a refrescos, zumos y batidos. ¡Muchas Gracias!

